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６月１５日（水）午前１０時より
順番 議員名 質　問　事　項

役場庁舎建設について

道の駅建設場所について

交流人口の拡大について

６月１６日（木）午前１０時より
順番 議員名 質　問　事　項

人口減少・働き手確保について

薪エネルギー推進室について4 中野　大德

1 酒井　正吉郎

5 菅家　忠

3 山岸　国夫 物価高騰対策について

2 矢沢　明伸 人口の社会増の実現対策について

町内の標識等看板の設置について
3 小沼　信孝

1 三瓶　良一

只見町中心市街地の構想について
2 酒井　右一

6 鈴木　好行

持ち時間は議員1人につき、町長・当局の答弁を含め１時間です。

歳時記会館の今後について

まちづくり観光協会と振興公社の現状について

薪ボイラー導入「成否」の条件について

住みやすい町・只見の絶対条件について

保育所の現状について

米価下落、資材高騰、肥料の大幅高に対する農家支援対策

町の産業の活性化について

確保について

て

脱炭素社会について

山菜、きのこ等の安定した出荷体制の確立と供給量の

今後の除雪体制・計画について

県道小林・舘ノ川線の黒沢から十島までの延伸につい

について

町政を問う！！ 一般質問一覧


